

# *La question des salaires au cœur des assemblées préalables au Congrès de la CTC*

---



La Havane, 23 oct. (RHC).- La question des salaires revient constamment aux assemblées préalables au 21e Congrès de la CTC, la Centrale des Travailleurs de Cuba qui aura lieu en janvier 2019.

Au cours de la session plénière de la conférence provinciale à Santiago de Cuba, Ulises Guilarte, secrétaire général de la CTC a plaidé pour l'augmentation des salaires dans les plus brefs délais.

«Le mouvement syndical a mis en avant, suite à ces débats, l'avis des travailleurs au sujet des salaires. On s'accorde à signaler qu'il faut trouver une solution à cette question dans les plus brefs délais. »

Dans son intervention à la conférence provinciale de Santiago de Cuba, le secrétaire général de la CTC s'est référé aux trois grands problèmes qu'il faut résoudre pour satisfaire pleinement cette revendication.

«Premièrement, il faut résoudre la question de la dualité monétaire, deuxièmement, il y a toujours des personnes qui même après la dernière réforme de salaires, n'arrivent pas à satisfaire leurs besoins de biens et de services. Donc, nous devons appliquer ce qu'établissent les grandes lignes de la politique économique et sociale du Parti : la subvention aux personnes et non aux produits et troisièmement, nous

devons définir le coût du panier de la ménagère parce que c'est cela qui conditionne le salaire minimum du pays.»

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/174649-la-question-des-salaires-au-coeur-des-assemblees-prealables-au-congres-de-la-ctc>



**Radio Habana Cuba**